Michel MOYRAND

Maire de Périgueux Vice-président du Conseil régional d'Aquitaine et **le Conseil municipal**

vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle

Monsieur Bamēa HASSID, Consul général d'Israël à Marseille

et

Monsieur **Natan HOLCHAKER**, délégué Aquitaine du Comité français pour Yad Vashem

Remettront, à titre posthume, la médaille des « Justes parmi les Nations »

Au Docteur Frédebert BAYLAC

Représenté par son fils Michel et ses petits-enfants Isabelle, Alain, Nathalie, Bruno et François

Mardi 12 février 2013 à 15h00

Salons du Maire au Théâtre de Périgueux

En présence de Marcel WIEDER

Témoin et fils de Bella WIEDER et Gizella WIEDER TANNENBAUM

Réponse impérative avant le vendredi 8 février au 05.53.02.82.22 (dominique.cerisier@perigueux.fr)





La médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes qui ont sauvé, au péril de leur vie, des personnes juives sous l'Occupation

